

NOTA DE PRENSA N° 317 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Federico Sánchez: Newmont no podría demandar al Perú porque su EIA está mal hecho

Director regional de Energía y Minas afirmó que Newmont debió retirar Estudio de Impacto Ambiental de Conga del Ministerio de Energía y Minas.

Por: Tito Vera Cubas.



El Director Regional de Energía y Minas, Federico Sánchez Sánchez, opinó que “Yanacocha se burla del mensaje del presidente Ollanta Humala referente a las recomendaciones al proyecto minero Conga: conservar las lagunas Azul y Chica y contratar a 10 mil trabajadores cajamarquinos. Hasta el momento no está cumpliendo con los procedimientos legales y administrativos para acatar las recomendaciones que tanto pregona el presidente Humala”, dijo.

Todos sabemos que el peritaje fue impuesto por el Presidente del Consejo de Ministros, Oscar Valdés, para limpiar las irregularidades cometidas por Newmont en su Estudio de Impacto Ambiental del proyecto Conga. Newmont y autoridades del Gobierno Central saben que “Conga” es inviable: científica, social y ambientalmente.

“Si el gobierno central declarara nulo el proyecto minero Conga, Newmont no podría demandar al Perú porque su Estudio de Impacto Ambiental está mal hecho. Lo que está haciendo es generar instrumentos como la construcción de los reservorios artificiales para decir que se hicieron inversiones y así proceder a una demanda internacional, porque en el fondo no podrán explotar Conga”.

Agregó que una de las recomendaciones fue conservar las lagunas Azul y Chica, y eso significa que Yanacocha debe retirar el EIA de Conga del Ministerio de Energía y Minas, -documento mal hecho- para presentar uno nuevo donde contemple conservar estas lagunas y determinar el lugar donde ubicarán sus relaves mineros y toda la basura generada por las actividades extractivas, sin embargo no lo han hecho.

“Si Newmont no elabora otro EIA, mantiene la propuesta de utilizar las lagunas Azul y Chica para basureros, además no ha firmado ningún documento para cumplir con los 10 mil puestos de trabajo. Los compromisos de palabras es para seguir burlándose de las autoridades y del pueblo”.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

DATO

Newmont sabe que su proyecto es inviable y por eso no ha retirado su EIA del Ministerio de Energía y Minas para hacer las modificaciones que le recomendó el presidente Ollanta, el mayor interés de Newmont es mantener la resolución de aprobación obtenida en el gobierno anterior, porque si retiran su EIA del ministerio pierden todos sus derechos obtenidos y no tendrían causales para demandar al Estado.

**Se agradece su difusión
Cajamarca 02 de julio del 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***